

Funcionarias y funcionarios se capacitan en equipamiento de punta que utilizarán en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca

Un número aproximado a las 400 capacitaciones al personal del actual Hospital San Martín de Quillota se ha realizado desde septiembre a la fecha con la finalidad que funcionarias y funcionarios adquieran el conocimiento necesario para operar el moderno equipamiento con el que estará dotado el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, lo cual se ha realizado de manera presencial y on line debido a la contingencia sanitaria.

Anuncio Patrocinado

Hay que destacar que la adquisición de este conocimiento previo a la Puesta en Marcha de las modernas dependencias de más de 74 mil metros cuadrados que traen incorporada tecnología de punta, permitirá que una vez iniciado el funcionamiento del Hospital Biprovincial, el personal hospitalario sepa cómo utilizar de manera óptima el equipamiento médico para brindar una atención segura y de calidad a la población usuaria.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Así lo destacó Haroldo Faúndez Romero, Director (S) de los hospitales San Martín de Quillota y Biprovincial Quillota Petorca: "La capacitación que recibe el personal en relación

Funcionarias y funcionarios se capacitan en equipamiento de punta que utilizarán en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca

a los equipos médicos es fundamental para que una vez que iniciemos operaciones demos una atención óptima, utilizando de la mejor forma el moderno equipamiento e infraestructura de la que está dotado el Hospital Biprovincial, asegurando con ello una atención segura y de calidad para nuestros usuarios. Ahora, dado que nuestro traslado y puesta en marcha del nuevo recinto se hará de manera gradual, estas capacitaciones debieran continuar durante todo el proceso de puesta en marcha”.

Capacitaciones presenciales y on line

Desde septiembre a la fecha los equipos clínicos y de unidades de apoyo han recibido 90 capacitaciones presenciales y 290 on line, gracias a la existencia de la plataforma gestionatucambio.com, a la cual acceden funcionarios y funcionarias de las diversas áreas para perfeccionar sus conocimientos, en la cual se disponen de los manuales de equipos, videos tutoriales y evaluaciones tipo que debe aprobar el personal de salud. Hay que destacar que la modalidad virtual ha sido una gran ayuda en estos tiempos de contingencia sanitaria, ya que debido a las restricciones de aforo se ha visto dificultada la capacitación presencial.

Estas capacitaciones de equipamiento realizadas son de primera instancia, pues posteriormente serán replicadas al grueso del personal clínico, contando, además, con el acompañamiento durante el período de Puesta en Marcha de los proveedores del equipamiento para resolver las dudas o inquietudes de las funcionarias y funcionarios, pudiendo con ello salvar la situación generada por la pandemia que ha impedido las capacitaciones masivas de manera presencial.

Capacitaciones proseguirán durante estos meses

Hay que destacar que el conocimiento y perfeccionamiento de los equipos clínicos es referido a todo el equipamiento del nuevo Hospital Biprovincial, como ventiladores de la Unidad de Paciente Crítico, electrocardiógrafo, electroencefalograma, test de esfuerzo,

máquinas de alimentación, entre muchos otros. Ahora, dado que aún restan perfeccionamientos por efectuar, durante las próximas semanas se proseguirá con capacitaciones en áreas de Imagenología, como escáner, equipos de rayos X y mamógrafos, entre otros.

Todo este proceso de capacitación ha sido coordinado entre la Unidad de Equipos Médicos del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota con la Unidad de Puesta en Marcha de los hospitales San Martín y Biprovincial Quillota Petorca. Al respecto, Camila Aedo Jiménez, Coordinadora de las capacitaciones vía remota y profesional de la Unidad de Puesta en Marcha, destaca la disposición de las funcionarias y funcionarios para adquirir estos conocimientos, y la importancia de los mismos.

“Siempre la capacitación es importante en todo ámbito; en el caso del equipamiento médico que se utiliza en pacientes o tras bambalinas es importante la seguridad, ya sea para el profesional o técnico que utiliza el equipo y también para el paciente en el que va a ser aplicado. Por ello es importante tener el conocimiento, la capacitación y las habilidades técnicas para usar estos equipos, ya sea -como dije- para proteger al paciente, proteger al funcionario, como para no dañar el equipo en sí”, sostuvo la Tecnólogo Médico de la Unidad de Puesta en Marcha.

Así, continuando con estas capacitaciones y perfeccionamientos el personal clínico sigue preparando lo que será la llegada al nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca a partir del traslado gradual de algunas áreas clínicas que se espera iniciar desde marzo próximo.

Funcionarias y funcionarios se capacitan en equipamiento de punta que utilizarán en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca



Funcionarias y funcionarios se capacitan en equipamiento de punta que utilizarán en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca



Funcionarias y funcionarios se capacitan en equipamiento de punta que utilizarán en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca



y tú, ¿qué opinas?